



*Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Benelux)*

Dossier de presse

Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel – Benelux 27 avril 2023 – Hôtel Parc Belair

Le 27 avril dernier s'est déroulée dans les salons de l'Hôtel Parc Belair (LUXEMBOURG), la cérémonie d'adoubement de nouveaux Chevalier et Dame d'Honneur de l'Ordre de Saint-Gabriel Benelux.

Quatre nouveaux membres sont venus compléter le cercle qui s'agrandira encore lors de la prochaine soirée de gala de novembre 2023.

S'en est suivie une cérémonie de remise des décorations dans l'Ordre du Mérite de Saint-Gabriel Benelux.

Parmi les personnalités présentes, Son Excellence Madame Cheryl BAZARD, Ambassadeur des Bahamas, Son Excellence Madame Sandra OWEIDA, Ambassadeur des Emirats Arabes Unis et Madame l'Ambassadrice Bénédicte HERRY-BERG.

Monsieur Jean DRAGONETTI, Chevalier de l'Ordre de Saint-Gabriel près du Grand Magister, nous a également fait le plaisir de sa visite.

La soirée fut agrémentée d'un somptueux repas préparé par les équipes de l'Hôtel Parc Belair, dont les salons situés à Luxembourg (ville).

Situé au cœur du quartier résidentiel de Belair, jouxtant le Parc de Merl, et à proximité immédiate du centre-ville, l'Hôtel Parc Belair offre une variété de services incomparables.

Avec son restaurant, sa terrasse, ses salons feutrés et ses salles de réunions, l'Hôtel Parc Belair est une adresse de référence à Luxembourg.

Créé en 2010 en Belgique, l'Ordre de Saint-Gabriel est un ordre laïc de chevalerie, calqué sur les ordres médiévaux, mais ayant les mêmes objectifs caritatifs que leurs illustres prédécesseurs.

Il est composé non seulement de diplomates et de consuls honoraires, mais aussi, de représentants de la société civile tels que des professeurs d'Universités, des artistes ou de hauts fonctionnaires actifs dans des actions caritatives, par le biais d'actions ponctuelles.

Constitué en ASBL depuis 2015, l'Ordre de Saint-Gabriel - Benelux axe prioritairement ses actions de charité en faveur de projets sur ce territoire.

Informations :

Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Benelux)
Place Louis Morichar 7

1060 BRUXELLES
magisterbelgique@gmail.com



Une soixantaine d'invités autour des membres du Chapitre du Benelux.



Le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, ancien Consul honoraire d'Estonie, remet sa décoration d'Officier dans l'Ordre du Mérite de Saint-Gabriel Benelux au Chevalier Chris RUSSELL.



Le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, ancien Consul honoraire d'Estonie, remet sa décoration de Chevalier dans l'Ordre du Mérite de Saint-Gabriel Benelux au Chevalier Pierre-Laurent MORIMONT.



Le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, ancien Consul honoraire d'Estonie, remet sa décoration de Chevalier dans l'Ordre du Mérite de Saint-Gabriel Benelux au Chevalier Olivier PAUQUET.



Le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, ancien Consul honoraire d'Estonie, remet sa décoration de Chevalier dans l'Ordre du Mérite de Saint-Gabriel Benelux au Chevalier Daniel RITZ, Consul honoraire de Côte d'Ivoire au Grand-Duché de Luxembourg.



Les nouveaux Chevaliers Christophe DEAGE et Guillaume THERET accompagnés de leur parrain le Chevalier Bruno THERET.



Les Dames d'honneur Brigitte VANHALST (gauche) et Colette FUCHS-LEJEUNE (droite) entourant le Commandeur Jacques VANHALST et le nouveau Chevalier Jacques LACOCQUE et son épouse.



Le Sénéchal Hervé GILSON, Madame l'Ambassadeur Bénédicte HERRY-BERG et le Bailli Pascal BECKERS.



La Dame d'Honneur Luisa MAURO et le Chevalier Giovanni PIETRANGELO.



Le Bailli Pascal BECKERS, Son Excellence Madame Cheryl BAZARD, Ambassadeur des Bahamas et le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, ancien Consul honoraire d'Estonie.



Le Chevalier Pierre-Laurent MOHIMONT et son épouse, Le Commandeur Daniel HAULOTTE et son épouse, la Dame d'Honneur Anne VON HOVEN, Madame Carine POELMANS, le Maître de cérémonie adjoint Olivier VIGNE et la Dame d'Honneur Marianne VANDERKELEN.



Monsieur Norbert VOGEL et son épouse entourent la nouvelle Dame d'Honneur Jacqueline LALLEMENT-BISSON et son époux.